
Pièces 9 Pièces

Superficie 224 m²

Référence 2382

Prix 1 290 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison à vendre (83520)
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Roquebrune-sur-Argens  -  Propriété  d'exception  avec  piscine  et  tennis.Proche  du

charmant village médiéval de Roquebrune sur Argens, avec vue sur les montagnes

de  l'Esterel,  cette  propriété  unique  est  entourée  d'espaces  verts  et  sans  aucune

forme  de  vis-à-vis.  La  propriété  est  en  très  bon  état  et  a  été  bien  entretenue  à

l'intérieur  comme  à  l'extérieur  par  les  propriétaires  qui  ont  considérablement

amélioré l'intérieur et l'extérieur ces dernières années.Vous ressentez la tranquillité

et l'atmosphère calme et agréable qui  règne sur la propriété dès que vous entrez

dans la porte d'entrée et dans ...

An  exceptional  property  with  lots  of  charm  and  a  good  atmosphere.  Privately

situated  -  6  bedrooms,  4  bathrooms,  swimming  pool  and  tennis  court.By  the

charming  village  of  Roquebrune  sur  Argens,  with  a  view  to  the  mountains  les

Esterel, is this unique property surrounded by green areas. The property is in very

good  condition  and  has  been  upgraded  considerably  the  last  years.You  feel  the

calm and the pleasant atmosphere over the property as soon as you enter the front

door and into the entrance hall. Here you get an immediate view of the lovely pool

area before you go further into the spacious ...

AZUR PAVILLON - ASTRID SEGAAR IMMOBILIER

57 Rives du Golf - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS
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